

ello no es obstáculo a que Xan marque a los 3 minutos el primer tanto que el árbitro anula por fuera de juego.

Al poco tiempo interviene Galcerán, magnífico, desbaratando una peligrosa internada del ala izquierda forastera, en momentos de dominio barcelonista.

A los 16 minutos, España consigue para el Guixols el primer tanto, fruto de una jugada propia de un verdadero ariete, anulando Aloy esta ventaja guixolense cuando a los 27 minutos consigue la igualada.

La reacción blanca es en estos momentos fulminante, deteniendo Garriga un balonazo que, de media vuelta, le envía España.

A los 35 minutos saca Dani un corner que España, de cabeza, envía imparable a las mallas.

En un intervalo de dos minutos consigue de nuevo España hacerse con la pelota y tras correr la línea por su lado izquierdo, centra de forma tan precisa que Xan de cabeza, logra un nuevo tanto (3-1).

El segundo tiempo estuvo ya caracterizado por un franco dominio forastero del que no podrá sacudirse el conjunto guixolense pese al tesón y voluntad que demostró en este su mejor partido.

Ya a los dos minutos de comenzada esta etapa, el infatigable Aloy conseguía variar el marcador a 3-2, ventaja que el mismo Aloy completará de nuevo, cuando a los 13 minutos consigue de frekik el empate a 3 tantos.

Seguidamente y de manera incomprensible, es batido de nuevo Galcerán, volviendo a marcar Aloy a los 23 minutos por indecisión de la defensa blanca.

Y finalmente a los 39 minutos y al ser sacado nuevo frekik contra la meta guixolense, desvía la defensa la trayectoria del balón haciendo inútil la estirada del guardameta local.

Y con este claro resultado de 3-6, termina este magnífico partido que vamos a recordar por mucho tiempo.

Comentario.—El comentario que nos sugiere la visita de los aficionados azulgranas, es que sin duda alguna es el mejor equipo que durante muchos años nos ha visitado. Bien preparados, con un toque de balón magnífico y una técnica muy depurada, demostraron todas las bellezas que encierra el deporte rey. Sus trenzados avances, la perfecta ligazón entre sus líneas y el regateo preciso que hicieron gala sus componentes, nos dieron a todos la impresión de que el fútbol no encierra secretos. Agradecemos

a los dirigentes del glorioso C. de F. Barcelona, las facilidades encontradas para que la afición guixolense pudiera contemplar a este magnífico cuadro de jugadores.

Cuando la terminación del primer tiempo el marcador señalaba un 3 a 1 favorable al equipo local nos hizo entrever la posibilidad de que extrañaban la dureza del terreno, pues sus avances no daban la sensación dentro del área fatídica, de ser peligrosos ya que escaseaba el tiro. Pero en la segunda mitad, salieron a mejorar el resultado y fueron 45 minutos de constante cañoneo a la puerta de Galcerán.

No sabemos cual de ellos destacó sobre sus compañeros ya que forman un conjunto muy homogéneo; acaso Biosca, por su constante brega se hizo aplaudir más; no obstante, todos rayaron a gran altura.

El once que alineó el Guixols, salvo algunas excepciones, fué en los 45 primeros minutos, un contrario que por su entusiasmo daba la impresión que podría cuando menos obligar a los azulgrana a realizar un gran esfuerzo para lograr salir vencedores en este encuentro. Pero en la segunda mitad fué a la deriva, siendo en muchos momentos meros espectadores de la exhibición barcelonista.

Galcerán, como si estuviera algo nervioso por las atenciones que se le habían prodigado, no hizo uno de aquellos partidos que nos tenía acostumbrados, pero en honor a la verdad, no le creemos responsable de los 6 tantos que le marcaron y que podían haber sido algunos más, ya que la peculiar forma de desmarque de los adversarios hace que la descolocación entre los defensores raye a veces en lo ridículo; por lo tanto, no creemos al hasta ahora portero local, se le puede reprochar sea responsable de tanto alguno. Ventura hizo un marcaje a conciencia del peligrosísimo Manchón y con decir que casi casi logró anularle está resumida su labor. Fué uno de los jugadores locales que más trabajó y que aguantó durante todo el partido el fuerte tren que impusieron los jugadores de Llorens. Fábregas, con mucha voluntad, pero sin la flexibilidad adecuada para una delantera del calibre de la del domingo. En la segunda mitad fué constantemente desbordado. El debutante que cubría la ausencia de Terrades, fué solamente un espectador. De haber jugado el titular hubieramos tenido un terceto defensivo más consistente, aunque no se hubiese aminorado a nuestro entender el

resultado. Mallart trotón como siempre pero como todos, en la segunda fase bajó mucho su labor. López con mucha voluntad, fué como Mallart anulado en el segundo tiempo, y más todavía faltados como estaban de la ayuda de los dos interiores. Xan fué sin duda uno de los mejores jugadores locales, tanto por su entusiasmo como por el acierto de sus jugadas y cuando al final del encuentro jugó en su verdadero puesto de interior, sus largos cambios a Morató, dieron algo de emoción al encuentro. El delantero centro que también debutaba, fué muy peligroso en la mitad, pero en la segunda, sin la ayuda de sus interiores, no pudo lucirse. No obstante creemos sería un elemento muy útil para nuestro equipo. Tiene rapidez y es peligroso chutando. Dani, muy mal servido, no tuvo una actuación digna de su nombre, aunque en alguna jugada demostró su clase. Hemos dejado por último a los dos interiores, ya que merecen un párrafo aparte. Bosch no nos extrañó su actuación, ya que nunca podrá, por más voluntad que ponga, hacer algo positivo en un puesto que ni remotamente reúne las condiciones necesarias para ello. Y de Güell ¿qué diremos? Pues sencillamente que nos dá pena ver a un muchacho que tanto fué, deambular por el terreno de juego dando la sensación de que su hora ha pasado.

Cinco minutos con Galcerán.— Cuando a la terminación del partido, nos trasladamos a los vestuarios, podemos asegurar que ya Galcerán nos esperaba. Sabía que, ante la imposibilidad de poder agradecer personalmente las atenciones recibidas, podría a través de CHUT cumplir con su propósito.

Y así lo hizo.

Direis a la afición local, que toda mi vida voy a recordar los buenos momentos que he pasado al calor de su afecto y sobre todo esta tarde que ha sido para mí la mejor tarde de mi vida.

Sean cuales sean los éxitos que el futuro pueda depararme, nunca olvidaré que el Guixols fué mi equipo predilecto. Y estoy contento, porque mi nueva camiseta tendrá los mismos colores en defensa de los cuales hice todo lo posible.

Y fué entonces cuando nosotros en nombre de la afición, le dimos un fuerte abrazo.